「新年祭」



2016年初練習のはじめに、 今年一年間の健康・安全と 必勝を祈願をしました。



若宮八幡宮の和田文彦先生(元太田一高野球部部長)による新年祭

○常陸太田市長へ表敬訪問

1/15 大久保太一市長 (太田一OB) を訪ね、昨秋の県大会ベスト4と 川崎選手のオーストラリア遠征の報告をしました。



萩谷俊介主将(左)と川崎進也選手(右)(中央 大久保市長 後列左 藤田市議(野球部OB))



野球でオーストラリア遠征

也さんが北関東選抜に選出され

川﨑さんは「オーストラリアした。

市報「ひたちおおた」

○環境整備、がんばりました。



塩カル撒き

外野フェンス修理

太田一高口ゴ作成



2016 SPRING!

茨城県立太田第一高等学校野球部4

○宮城県災害ボランティアバスに今年も参加しました。

東日本大震災から5年経ちました。今回は、多くの子供たちの尊い命が亡くなった石巻市立大川小学校の清掃作業に行きました。亡くなった震災時の5年生6年生は、まさに<u>部員たちと同じ学年</u>でした。ちょうどその子供たちの教室をきれいに掃除した部員たちは、日常生活や勉強、そして好きな野球を普通に出来ている事を、すごく幸せな事なんだとあらためて痛感していました。バスの中では、その想いを一人一人話す、「心」のミーティングをしながら帰宅しました。



誠心誠意、心を込めて掃除してきました。 同級生たちをはじめ、亡くなられた方々のご冥福を 心よりお祈りいたします。

2016 SPRING!

茨城県立太田第一高等学校野球部5

○関東高校野球審判講習会の協力校となりました。 (2月)



○さあ、いよいよシーズンインです。 (3月)
秋から冬に「心技体」を鍛えました。いよいよシーズンインです。
春、そして夏をめざし、チーム一丸となって頑張ります。



